

Intervención del diputado Carlos Cruz López, sobre “La participación política de las mujeres”.

La vicepresidenta Leticia Castro Ortiz:

Diputado Carlos Cruz López, ¿con qué objeto, adelante diputado?

(El diputado Carlos Cruz López, desde su lugar: Para intervenir sobre el mismo tema).

Se concede el uso de la palabra al diputado Carlos Cruz López, para intervenir sobre el mismo tema.

El diputado Carlos Cruz López:

Con su permiso, diputada presidenta.

Compañeras y compañeros diputados.

Medios de Información y Público que nos acompaña.

Aunque veo prácticamente solo este Recinto del público que no tenemos.

Pues para comentar a la diputada que me antecedió en la palabra, no estamos buscando en ningún momento sacar raja política en ningún sentido, pero bueno vamos a subir al debate tantito, queremos decirle a todos los compañeros y compañeras que vamos a seguir aquí en esta Tribuna hasta el 31 de agosto del 2024.

Y vamos a seguir en el debate que no se les olvide a los partidos de la oposición todas las reformas que ha modo fueron haciéndole a la Constitución para mantenerse durante más de 80 años en el Poder y que hoy, a través de un movimiento social democrático de la mano del pueblo y que también quiero decir

este movimiento se constituye en partido en el 2014, con todas las trampas que le hicieron a nuestro gran compañero hoy presidente de la República Andrés Manuel López Obrador. Esos árbitros que ustedes mencionan son los mismos que construyeron en el pasado quienes mantenían el control del poder político y económico en el país.

La democracia sigue estando en pañales compañeras y compañeros, el ciudadano presidente pues presentó una reforma constitucional para hacerle las modificaciones que requiere la Constitución para dar paso a una verdadera democracia, cito un tema nada más, eliminar 200 diputados federales plurinominales que no le sirvan a nadie y que son los que se utilizan en los partidos políticos para los mismos actores de siempre, que no sueltan los partidos para mantenerse con todos sus privilegios y que defienden a capa y espada, quiero pedirle a los compañeros que no debemos venir a desinformar, queremos que en México exista una democracia la

prueba esta que no se le persigue a nadie en el país, ni a los periodistas como en el pasado, ni a los políticos que en el pasado mataron muchos y que fueron de la oposición y que hoy de alguna manera pues tienen una coalición de intereses, porque defienden sus cuotas de poder.

Respeto muchísimo la lucha que ha dado el género, las mujeres, nuestro proyecto de transformación que encabeza el ciudadano presidente Andrés Manuel López Obrador, siempre ha respetado a las mujeres cuando se han manifestado no se le ha reprimido a nadie y se le da todas las facilidades para que tomen el zócalo, protección para que no haya problemas, no podemos pagarles los autobuses de regreso porque eso no se vale, estos árbitros que hoy defienden compañeras y compañeros, son los mismos que hicieron trampa en el pasado.

Miren voy a citar un caso y que a lo mejor porque de aquí se va a desatar la guerra en el debate, todo el recurso que se utilizó en la campaña del ex

presidente Enrique Peña Nieto, el INE nunca, nunca lo vio, nunca lo fiscalizó y apenas recientemente antes de irse Lorenzo Córdoba, le perdonó 500 millones de pesos al Partido Revolucionario Institucional, de una multa que debió pagar.

Compañeras, compañeros, vamos a seguir aquí hasta el 31 de agosto, les pido de favor que no utilicemos la Tribuna para hacer, de verdad, tenemos al mejor presidente que ha tenido México durante 70 años, un verdadero demócrata, un presidente que con 10 presidentes del pasado juntándolos no se hace uno, por eso estoy aquí, para defender la transformación que se ha iniciado y que la necesitamos construir todos con todas las fuerzas políticas y saben por qué encontramos resistencias, porque la corrupción es la parte más complicada que estamos combatiendo.

Se han generado millones de pobres en el país, no de estos cinco años que llevamos en la administración pública federal, se generaron desde

antes se concentraba el recurso en unos cuantos empresarios, en unos cuantos familias de políticos en los partidos políticos, por eso se van a discutir las reformas al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, porque nunca han tenido piso parejo con los otros partidos y que queremos una auténtica democracia que permita que lleguen todos los que puedan participar y demuestren que ganen las elecciones, con trampas en el pasado quitaron candidaturas, compañeras y compañeros.

Ya no, los invitamos a todos a que nos ayuden a construir la transformación que requiere el país, porque además todos nosotros tenemos hijos y nuestros hijos van a tener descendientes, dejemos un país con mejores oportunidades y no vengamos aquí a sacar raja política.

Es cuanto, diputada presidenta.